



30 Jahre Arche Noah Teneriffa – Ein Rückblick (Teil 4)

Liebe Tierfreunde!

Wir nähern uns allmählich der Ziellinie. Heute kommen wir schon zu den Jahren 2013 bis 2016 unseres 30jährigen Rückblicks:

2013

Anna (unsere heutige Tierheimleitung) war 2013 zum ersten Mal für mehrere Monate bei uns auf Teneriffa. Hier erzählt sie ihre ganz persönliche Arche-Geschichte:

„Alles fing im Jahr 2004 an. Das Arche-Büro lag auf meinem täglichen Arbeitsweg und ich hatte gesehen, dass dort Helfer zum Katzenkuscheln gesucht wurden. Nach einem kurzen Gespräch durfte ich auch schon starten. Ende 2012 entschied ich mich, eine kleine Pause vom normalen Leben zu machen. Als ich bei Ute Lobüscher anrief und fragte, ob ich nach Teneriffa ins Tierheim kommen dürfe, sagte sie sofort zu - für ganze sechs 6 Monate! Also flog ich 2013 zum ersten Mal als ehrenamtliche Helferin ins Tierheim nach Teneriffa.

Fast alles, was ich über die Arbeit, die Tiere und das Tierheim weiß, habe ich von Ute persönlich erfahren und gelernt. Neben meiner täglichen Arbeit bei den Tieren unterstützte ich sie auch bei der Büroarbeit und vielem anderem. Gerne hätte mich Ute

im Tierheim behalten, denn schon damals wusste sie, dass sie irgendwann eine Nachfolgerin brauchen würde. Doch die große weite Welt rief und nach sechs Monaten ging ich zurück nach Deutschland.“



Anna mit Hero 2013

„Doch der enge Kontakt blieb und auch von Deutschland aus übernahm ich immer mehr Aufgaben für das Tierheim. Meine Urlaube verbrachte ich fast ausschließlich zum Arbeiten auf Teneriffa. Inzwischen bin ich tatsächlich ganz auf die Insel gezogen und leite das Tierheim - ganz im Sinne von Ute, so hoffe ich. “

2014

Für Hund Congo war 2014 sein Glücksjahr, denn er konnte endlich – nach drei Jahren im Tierheim – in sein neues Leben in Deutschland starten. Zwei Tierschützer fanden ihn 2011 auf unserer Nachbarinsel La Gomera. Dort saß er abgemagert bis auf die Knochen und verletzt in der prallen Sonne, angebunden an einen Stein! Viele Wochen hätte er in diesem Zustand nicht mehr überlebt. Kaum vorstellbar, dass Congo einen Besitzer hatte, aber so war es! Glücklicherweise ließ er mit sich reden und übergab den Hund tatsächlich an die beiden Tierschützer.

Mit der Fähre ging es für den damals ca. sieben Jahre alten Rüden zu uns ins Tierheim nach Teneriffa. Nur ganz langsam kam er zu Kräften. Als er schließlich nach über drei Jahren endlich sein Zuhause fand, waren wir überglücklich! Manchmal wird am Ende eben doch alles gut!



Congo vorher / nachher

2015

Das Jahr 2015 war ein sehr trauriges Jahr für uns. Ute Lobüscher, unsere Vorsitzende und Gründerin, verstarb am 08.09.2015 nach langer, schwerer Krankheit.



Ihr Lieblingszitat von Helen Keller sagt eigentlich alles über sie aus:

"Die meisten haben eine falsche Vorstellung davon was wahres Glück ist. Man erreicht es nicht durch Befriedigung der eigenen Bedürfnisse, sondern durch Hingabe an eine würdige Lebensaufgabe!"



Ute Lobüscher und ihr Lebenswerk – die Arche Noah auf Teneriffa!

Wer mehr über unsere Gründerin erfahren möchte, findet [hier](#) Utes Nachruf.

2016

Im Mai 2016 stand wie so oft ein Karton vor unserem Finca-Tor. Darin saßen vier Katzenkinder, erst wenige Wochen alt. Eines von ihnen war Björn, ein wunderschöner, schwarz-weißer, kleiner Kater. Seine Hinterbeine waren gelähmt, sodass er weder laufen noch kontrolliert Urin oder Kot absetzen konnte. Aber er hatte einen unglaublichen Lebenswillen. Sooft er konnte, tobte er mit seinen Geschwisterchen im Katzenszimmer 5 herum. Er zog sich einfach mit den Vorderbeinen über den Fliesenboden und hatte riesigen Spaß daran.

Leider war sein Gesundheitszustand ein ständiges Auf und Ab. Wir versuchten mit allen Mitteln, dem kleinen Katerchen, das so unbedingt leben wollte, irgendwie zu helfen und ihm seine Zeit bei uns so schön wie möglich zu machen. Am Ende half aber alles nichts ... er durfte nur sieben Monate alt werden.



Trotz Behinderung ein aufgeweckter und verspielter Kater: Björn



Else beim täglichen Baden & Physiotherapie mit Björn

Den nächsten Teil unseres Rückblicks verschicken wir Anfang Juli.

Herzliche Grüße

von Ihrem Arche Noah Teneriffa Team

[Ja, ich spende!](#)



Tierschutzverein Arche Noah Teneriffa e.V.

Obergasse 10 / 64625 Bensheim

Tel.: +49 6251 66117

Fax: +49 6251 66111

E-Mail: info@archenoah.de

www.archenoah.de

Vertretungsberechtigter Vorstand:

Elmar Lobüscher (Vorsitzender), Daniela Lobüscher, Torsten Lembke, Anna Branner

Registergericht: Amtsgericht Darmstadt, Registernummer VR 20680

Spendenkonto: Bezirkssparkasse Bensheim

IBAN: DE80 5095 0068 0001 0108 00

BIC: HELADEF1BEN

Unterstützen Sie uns jetzt durch Ihre Online-Einkäufe - ohne Extrakosten!

Einfach über folgende Links shoppen:



oder



oder

stöbern Sie in unserem [Wunschzettel!](#)

Rechtlicher Hinweis:

Sie erhalten diese Nachricht, weil Ihre E-Mail-Adresse bei uns registriert ist. Wenn Sie keine Nachrichten mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte hier:

[Abmeldung Newsletter](#)

